

ENTREVISTA

Mario Val Perrone

FUNDADOR Y DIRECTOR GENERAL DE INTERMEDIA

POR VALENTINA MÉNDEZ
Especial para El Observador



N. GARRIDO



BONSAI
"Siempre me fascinaron: le da un toque de naturaleza a la frialdad tecnológica"



CELULAR
"Es mi medio de comunicación por excelencia"



MUÑECO
"Símbolo de Old Christians, cuadro del que soy un enfermo fanático y ex jugador"



FRASE
"Trato de recordar eso en los momentos de dificultad para ver el lado optimista de los problemas"

HECHO PARA LIDERAR

Mario Val Perrone pertenece a la primera generación de ingenieros en sistemas que se graduó en la Universidad ORT en 1996. Es un amante de la tecnología, y se interesa por la lectura sobre ciencias y tecnología aplicada al futuro. Fue jugador de rugby hasta los 28 años, un deporte que aún lo apasiona. Se considera una persona energética e hiperactiva y sostiene que muchas de las reglas del rugby, como el trabajo en equipo, se aplican al emprendedurismo. A los 20 años creó su empresa Intermedia, que pasó de estar integrada por cuatro personas en sus comienzos, a tener actualmente 40 empleados a su cargo. Para él "tomar la decisión de emprender es la parte más fácil", lo desafiante llega después, y es "aprender a delegar y confiar en otras personas".

¿En que consiste el trabajo de Intermedia?

Intermedia es un proveedor global de soluciones en software y tecnología. Exportamos el 85% de lo que hacemos para las más diversas industrias. No trabajamos para un nicho de mercado, sino para una variedad que va desde frigoríficos a canales de televisión, banca y farmacéutica, tanto en el mercado local como en el exterior. Intermedia tiene tres áreas bien definidas: el área de desarrollo de proyectos de software para el mercado corporativo; el área de business intelligence, que da soluciones de valor a empresas que requieren inteligencia de negocios; y otra que se especializa en soluciones móviles. Todas se trabajan a nivel corporativo.

Se encuentran en el proceso de selección de Endeavor.

Sí, estamos en proceso. Tuvimos

PERFIL
EDAD
34 años
FAMILIA
Esposa y tres hijos
HOBBIES
El deporte y la tecnología

las primeras entrevistas con mentores, que son los que dan el visto bueno principalmente en el potencial del emprendedor para llevar adelante su negocio y hacerlo crecer con un impacto importante y global. Nos entrevistamos con el director regional de nuevas tecnologías de Microsoft, Eduardo Mangarelli. La idea de entrar surgió luego que tres diferentes personas relacionadas a Endeavor me postularan. Ya en 2010 tuve un acercamiento en el que

había dos paneles de selección: promesas e internacional. Participamos en la selección del programa Promesas, pero no quedamos. Este año se volvieron a contactar, pero esta vez para el panel internacional. El nivel de apoyo, la red de contactos y la exhibición que brinda Endeavor, es una buena oportunidad para apalancar nuestro crecimiento.

¿Cuáles son los planes de la empresa a futuro?

Tenemos varias actividades y hemos creado un plan estratégico con el cual buscamos crecer una media mínima de 60% año a año, de aquí hasta el 2016, así como facturar siete veces más de aquí al primero de enero de ese año. Es importante destacar que el hecho de que la gente venga a trabajar con ganas es tan importante como los objetivos de venta que tenemos trazados. ●